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C OMUNE DI PALERMO
AREA DELLA PARTECITAZIONE E DECENTRAMENTO

SETTORE SERVIZI ALLA COLLETTIVITA

II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N'160 del 1 310912017

r Seduta: ordinaria r Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggetto: Approvazione verbale seduta del 05 Settembre 2017.

L'anno DUEMILADICIASSETTE, il giorno TREDICI del mese SETTEMBRE, alle ore 09,45 ad

inrzio lavori si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale,

giusto awiso con prot. n. 978477 del 3110812017, per la tratlazione degli argomenti di cui

all'ordine del giomo.

Presiede il Sig. Mario Greco.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig. ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 10,10 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

P

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco P Scarlata F.sco Paolo A

Guaresi Giuseppe P Serio Paolo A

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Piazzese Giuseppe A Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 07 03



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto I'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del 05 Settembre 2017;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l'ausilio dei Consiglieri scrutatori,

Marchese, Tusa e Viscuso, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 07

Assenti no 03 (I ConsiglienPiazzese, Serio e Scarlata)

Voti favorevoli no 07

Astenuti no l/

Voti contrari no ll

DELIBERA

ll verbale del 05 Settembre 2017, approvato all'unanimità, allegato alla presente deliberazione.



Letto, Approvato e Sottoscriffo

Il Segretario

(Carmela Varvarà)

CERTIFICATO DI PTIBBLICAZIONE

II Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo

Copia

dal

Palermo

a tutto il decimo giorno successivo.

P.O.

L'Esperto Contabile

@ ssa Giovanna Lotà)

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONB

della presente deliberazione, è stata pub'blicata all'Albo Pretorio di questo Comune

a tutto il decimo giorno successivo.

Il Segretario Comunale

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il . a seguito di pubblicazione

all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto

degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto.

Palermo P.O.
L'Esperto Contabile

@.ssa Giovanna Lotà)



VER.tsA.LI], DEF, 5 SETTEMBRE 2017

L'anno 2017,il gionno cinque del m'rese di seÉtembre si è riunito presso la propria sede sita in

n. 15, il Consiglio della II Circoscrizione, giusta convocazione del Presidente Mario Greco, prot.

del 31 agosto 2017 per discutere gli argomenti allegati di cui all' O.d.G.

Presiede la seduta il Vice Presidente Savoca il quale dispone I'appello. Sono presenti i seguenti

Caedella, Guaresi, Piazzese, Serio, Tusa e Viscuso. Sono assenti il Presidente Greco e il

Marchese.

45=q

via S. Ciro

no 978477

consiglieri:

consigliere

Il Presidente Savoca, verihcata la validità del quorum strutturale del numero legale, alle ore 09,45

dichiara aperta la Seduta.

E'assistito dal segretario Esp. Amrn"vo Sig.ra Carrnela Varvarà.

Redige il verbale l'trstr. Arnm.vo Davide Martinez.

Alle ore 09146 entra in Aula il consigliere Marchese.

Il consigliere Marchese, nell'ambito delle comunicazíoni, interviene per stigmatizzare la grave situazione

che attanaglia il territorio per quanto riguarda i cassonefti r.s.u. stracolmi di rifiuti e chiede alla Presidenza di

prendere iniziative per al fine di ottenere risposte rassicuranti da parte della R.A.P.

A margine dell'intervento del consigliere Marchese, risponde il Presidente Savoca il quale afferma che

attualmente I'Azienda R.A.P. sta attraversando un mornento difficile dal punto di vista finanziario tanto che

in questi giorni tutto il personale è riunito in assemblea perché ancora non ha percepito le dovute spettanze

rnensili. Poi, conclude il Presidente Savoca ricorda che l'Azienda R.A.P. ha un buco finanziario di ben

settanta milioni di euro. In ogni caso, rassicura il Presidente, prenderà iniziative per incontrare i vertici

dell'Azienda.

Su tale questione, interviene il consigliere Piazzese il quale prende atto da quanto affermato dal collega

Marchese ed evidenzia che l'ArnministrazioÀé Comunale ha indubbiamente inanellato responsabilità sulla

gestione della R.A.P. e ricorda che sul fronte della lotta alla evasione non ha saputo adoperarsi in maniera

consona perdendo notevoli introiti utili e indispensabilì per.tenere viva un'Azienda come la R.A.P. Poi, il

consigliere Piazzese, come cittadino, ricorda quanto di poco ha prodotto 1'Amministrazione Comunale nella

precedente consiliatura. Pertanto, conclude il consigliere, in attesa del prossimo cinque novembre, data delle

elezioni per il rinnovo dell'Assemblea Regionale, rimane il forte sospetto che ogni attività amministrativa

sul fronte dei servizi si avrà un ulteriore stallo.

I1 consigliere Guaresi informa il Consiglio che la fontanella di C.so dei Mille, altezza del civ. 394, sparita

nei giorni. scorsi è stata subito sostituita con una nllova, grazie all'intervento dell'Amap puntualmente

informata da lui stesso. Quindi va un plauso alle maestranze dell'Azienda.

Alle ore 09156 esce il consigliere Piazzese.



J/

Il consigliere Scarlata interviene per ricordare che la massiccia evasione delle tasse, in particolare quella

riconducibile al servizio del rítiro deli'irnmondizia, scaturisce dalla precarietà economica di molte famiglie e

suggerisce che a tutti coloro che usufruiscono deile agevolazioni tramite tu cosidd"tta inclusione vengano

ridotte le tasse e che si dia così 1a possibilità di inglobare le son'lme dovute all'Amministrazione in un'unica

bolletta. Probabilmente l'Amministrazione potrebbe ottenere un introito probabilmente piu corposo, anche

perché si obbligherebbe I'utente a presen,iare l'ultimq pagamento della bolletta con le tasse versate.

Il Consigliere Serio chiede la parola ed esprime di trovarsi d'accordo con il collega Scarlata, ribadendo che

il cumulo delle tasse evase riguarda molte famiglie con un reddito bassissimo.

Il consigliere Cardella invece è più propenso a dare un maggior peso economico alla Carta Sia.

Interviene il consigliere Viscuso per ricordare che in effetti la Carta Sia è semplicemente uno strumento

economico che non contribuisce alle qorrnali condizioni di vita.

Il consigliere Guaresi, in rnerito alla massiccia e continua evasione da parte dei cittadini, anticipa che

l'Amministrazione sta provvedendo, tramite un'accurata indagine, a stabilire iniziative per il recupero delle

somme finora non introitate.

Il consigliere Viscuso, rimanendo sull'argornento delle tasse riconducibili alla raccolta dei rifiuti, crede che

una maggiore attenzione a organizzare e pianificare la raccolta differenziata porterebbe i cittadini ad

un'ulteriore sensibilizzazione e ia differenziata ccntribuirebbe a rendere meno esoso il servizio della

normale raccolta dei rifiuti.

Alle ore 10125 entra il Presidente Greco ed assume la Presidenza.

Il Presidente Greco propone come scrutatori i consiglieri Guaresi, Tusa e Viscuso. Il Consiglio approva.

Alle ore 10,28 esce il consigliere Serio. 
u

Il Presidente Greco passa al secondo punto dell'O.d.G. e legge il verbale del 7.8.2017 che viene approvato

alle 10,30. Il Presidente Greco, su richiesta del consigliere Cardelle e del Vice Presidente Savoca, preleva la

mozione prot. n. 940576 del 8.8.2017. La mozione viene descritta dai firmatarie e il Consiglio l'approva

all'unanimità alle ore 10,40. I lavori d'Aula prosegìreno con il prelievo della mozione prot. n.942881 del

9.8.2017 , a firma del consigliere Guaresi avente per oggetto: "Diserbo verde anomalo tratto Bar del Bivio -
Bagni Italia. Il consigliere Guaresi motiva brevemente la mozione sottolineando l'importanza del diserbo

che interessa tutta I'area. Il Presidente Greco metle in votazione la mozione che viene approvata

all'unanimità del Coirsiglio alle ore 1S,50. Subito dopo ii Presidente Greco chiede la sospensione di un'ora

dei lavori-

Alle ore I 1,50, il Presidente Greco dispone l'appello e risultano presenti i consiglieri Scarlata e Tusa,

pertanto mancando ilnumero legale i lavori d'Aula sono rinviati domani in Seduta di prosecuzione.



Il Presidente

Il Segretarlo

(Esp. Arnm.vo Sig.ra Carmela Varvarà)
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Il Presid


